



波多見っ子

学校便り 令和7年6月号
呉市立波多見小学校

波多見小運動会の開催

5月24日（土）に予定されていた運動会が雨のため延期となり、5月28日（火）に運動会を実施しました。

土曜日であれば、もっとたくさんの方にご覧いただくことができたのかもしれませんが、平日にもかかわらず180名近くの方が、見に来てくださいました。本当にありがとうございました

さて、運動会をご覧になられた皆さん、今年度の運動会はどうだったでしょうか？

昨年度からの変更点として、PTA 役員会の意見を取り入れ、高学年の出番を1種目多くしたこと、子供達の応援が盛り上がるようにと、児童席をゴール付近に配置したこと、また、その分、保護者席を昨年度よりも随分と広く取ったこと等があります。

運動会後に、教職員から出された課題としては、雨天への対応と暑さ対策としての練習時間の短縮が挙げられました。可能な範囲で改善を図る予定です。



5月30日 救急蘇生法（教職員）

もうすぐ水泳指導が始まります。水泳は、多くの子供達にとって、暑い夏を乗り切るための楽しい授業の一つですが、命に関わる大切な授業でもあります。今年度も教職員を対象として、救急蘇生法の研修を行いました。心臓マッサージだけではなく、実際に AED を使って命を守るための実技研修を行いました。今年度も事故がないように安全に配慮して、水泳指導を実施していきます。



5月30日 防災出前講座（5年生）



6月5日 防災出前講座（1，2年生）



「ひろしま防災出前講座」では、過去に広島県で起こった土砂・洪水災害などの学習を行った上で「命を守るためにはどのような準備や行動をすればよいか」について、マイ・タイムライン（教材）を使って学んでいきます。1，2年生は、災害の基礎について学びました。また、5年生は、様々な災害について知り、自分が災害の際にどう行動すれば良いか学びました。

校長のつぶやき

先月、わたくしごとではありませんが、母が亡くなりました。享年85歳。子であれば誰もが通る道なのでしょうが、私にとってはとてもショックな出来事でした。

母との思い出は、たくさんありますが、私が子供の頃の母の姿が、ふと思い出されます。この年になって、改めて、命の大切さであったり、家族の温かさについて考えさせられたりする思いです。

普段は、仏壇に手を合わせる事のなかった私ですが、今では、実家に行くと自然に仏壇の前に座り、手を合わせている自分がいます。今回は、校長のつぶやきというより、私のつぶやきといったところとなりました。

6月の行事予定

- 10日（火） 内科検診（1・2年，ふれあい）
SC相談日 PM
- 11日（水） 水泳指導開始
- 13日（金） 眼科検診
- 17日（火） 授業参観⑤学級懇談会⑥
- 18日（水） クラブ活動
- 20日（金） ふるさと文化探訪出前授業（5年） 諸費引落日
- 25日（水） 避難訓練，クラブ活動
- 26日（木） 耳鼻科検診

7月の行事予定

- 1日（火） SC相談日 AM
- 3日（木） 歯磨き指導（4年）
- 4日（金） 防災朝会
- 7日（月） ももちゃん（本の読み聞かせ，低） 諸費引落日
- 15日（火） 防犯教室，SC相談日 PM
- 16日（水） 大掃除
- 17日（木） 給食終了，個人懇談会 PM
- 18日（金） 終業式，個人懇談会 PM